



version\_1\_2017

Früher wie heute sind es die Beats eines Liedes, die uns die Leichtigkeit in einer komplexen Welt nicht vergessen lassen. Es ist der Rhythmus einer Melodie, der uns in stressigen Momenten die gute Laune zurückgibt. All das verkörpern die Songs, die wir täglich zu Hause, an der Arbeit und unterwegs hören.

Leichtigkeit und Gelassenheit, Coolness und Raffinesse, verkörpert die Band FireBeazz, bei denen seit 2012 Tradition auf Moderne trifft. Die junge Musikgruppe bringt die Hits der DJs und Produzenten der neuen Generation mit eleganten, klassischen Schlag- und Stabspielinstrumenten in die Hallen und Veranstaltungen der Region. Den Songs wird so ein besonderer und unverwechselbarer Klang verliehen, ohne den rhythmischen Ursprung aus den Genres Pop, House und Elektro zu verlieren. Die Coverversionen und Lichteffekte sorgen für ein Club-Feeling der unvergesslichen Art. Christian (Schlagzeug), André (Marimbaphon), Marcel (Marimbaphon), Jonas (Percussion), Lars (Xylophon, Glockenspiel), Benedikt (Kesselpauken) und Bianca (Gesang) sind nicht nur talentierte Musiker, sondern mit der Unterstützung ihrer einmaligen Crew auch mitreißende Entertainer für jedermann und jedes Event.